

LUZINAY

Rugby : les seniors du RCS s'inclinent à l'extérieur

Le groupe seniors du Rugby Club de la Sévenne était en déplacement dimanche dans le cadre du championnat territorial de régionale 2 et rencontrait Ambérieu. Valérie Soum, administrative des seniors, commente ce déplacement. Pour l'équipe réserve : « Déplacement difficile pour l'équipe RCS à Ambérieu. Un match compliqué face à une équipe solide. Malgré beaucoup de courage et d'abnégation, le RCS s'incline 0-62. Cependant tout n'est pas à jeter de cette rencontre. Réduit numériquement en raison de plusieurs blessures, les Luzinaysards ont su faire preuve de caractère et proposent une jolie deuxième mi-temps, plus engagée, plus structurée, démontrant un bel état d'esprit collectif. Malgré la défaite, ils sont déterminés à ne pas baisser les bras et poursuivre l'effort avec volonté de continuer de progresser. » Pour l'équipe première : « Une rencontre contrastée. Une première mi-temps correcte, les joueurs restent au contact de leurs adversaires (14-19 à la pause), le score s'alourdit malheureusement en seconde période pour s'achever sur une défaite 19-40. La défaite est certes cuisante, mais elle ne doit pas occulter les belles choses montrées tout au long de la rencontre, avec un joli collectif et de bonnes intentions de jeu. »

Prochains matchs : dimanche 25 janvier, face à Pont-de-Veyle, à domicile. Vétérans : Les piments verts, jouaient vendredi 16 janvier, à Chaponnay.

Le mot de Philippe Rousset : « Nous avons croisé les crampons avec les Quinques, toujours aussi joueurs malgré le compteur kilométrique rempli. Un premier tiers-temps accroché, un deuxième clairement à l'avantage des verts, et un troisième tout en mélange pour le plaisir et la bonne humeur. »